



# もも組だより



2024年 6月  
尚徳福祉会 馬橋保育園



アジサイが綺麗に色づき始める季節となりました。進級、入園から早いもの3ヶ月が経ちました。少しずつ、お友だちとの関わりやお友だちのお名前を呼んでいる姿も多く見られます。優しい気持ちが育ってきて泣いているお友だちがいた時、” いい子いい子 “して頭を撫でてくれる姿があります。子どもたちの成長を近くで見ることが出来て嬉しいです。子どもたちから学ぶこともたくさんあり、毎日新鮮です！季節の変わり目でもありますので、体調の方お気を付けください。子どもたちの成長を保護者の方と見守りながら共有していきたいと思っていますので、今後ともよろしくお願い致します。

## 今月のねらい

- ・梅雨期を健康に過ごし、好きな遊びを十分に楽しむ。
- ・少しずつ活動の幅を広げ、身の回りのことや自然に興味を持つ。

## 6月の行事予定

- 11(火) 乳児計測
- 10(水) シャワー開始
- 24(月) 水遊び開始
- 28(金) 避難訓練

## ～ 子どもたちの様子 ～

晴れた日は様々な公園へお散歩に行っています。お花を見つけると、笑顔で見せに来てくれます。ボール遊びでは、上手に投げたり蹴ったりして楽しんでいます。公園内を「よーいドン」で走ったりシャボン玉を追いかけて体を動かしています。砂遊びでは、「ケーキ」「どーぞ」と言って持ってきてくれる姿もあります。保育者の言った言葉をオウム返しすることや、単語で話すことが増えました。これからもたくさんの言葉を吸収していくと思います。今からワクワクしますね。

5月は、初めてカップ公園や梅里中央公園へ行きました。中央公園では、乳児専用遊具で遊びました。滑り台やいないいないばあ！等で遊び、大興奮の子どもたちでした。特に滑り台は子どもたちに大人気！「順番こね」と声を掛けると、順番を守って仲良く使う姿もありました。カップ公園、中央公園まで交代しながら歩いて行きました。担任と歌を歌ったり、お話をしながら頑張って歩きました。少しずつ体力もついてきていると感じます。園に帰り、たくさん給食を食べてお昼寝もぐっすりです。雨の日はマットの上でジャンプをしたりすべり台等をして過ごしています。踊ることが大好きなので保育士の真似をして踊ったり手を叩いたりしてリズムによって体を動かし自分なりの表現を楽しんでいます。来月は水遊びが始まります。子どもたちのどのような姿が見られるかなと楽しみです。

### 楽しいお歌

アンパンマンマーチ

わ～お！

むすんでひらいて

おもちゃのちゃちゃちゃ

### ★保護者会ありがとうございました★

先月は、保護者会にはお忙しい中、ご出席いただきありがとうございました。4月からの様子を写真でみていただいて、成長している子どもたちの姿を皆様と共有することができ、有意義な時間となりました。

これからも保護者の皆様と一緒に、より楽しい園生活にしていきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

### ★お願い★

- ・水遊びが6月20日から始まります。タオルの準備をお願いします。スポーツタオルの大きさが大丈夫です。
- ・暑くなってきましたので半袖をご用意下さい。

